

rechten SPD-Führer vom 30. Juni im Bundestag hervorgerufen wurde. Die westdeutsche Großbourgeoisie und die Adenauer-Regierung vermochten wohl die rechten Führer der Sozialdemokratischen Partei Deutschlands und des Deutschen Gewerkschaftsbundes politisch und materiell zu korrumpieren, aber sie werden niemals die Arbeiterklasse für ihre imperialistische Politik gewinnen.

Die rechten SPD-Führer haben auf dem Parteitag in Hannover ihre Rolle als Anhängsel der NATO demonstriert und faktisch die Atomrüstung anerkannt. Damit hat der Atomkriegsminister Strauß sein Ziel erreicht, mit Hilfe der berüchtigten Denkschrift des Bonner Generalstabs die SPD-Führer zur Kapitulation zu bringen.

Die westdeutsche Arbeiterklasse wird den Kampf gegen ihren Hauptfeind, gegen den Militarismus, für Abrüstung, Verständigung und soziale Sicherheit nur mit Erfolg führen können, wenn sie sich von dem NATO-Kurs der rechten SPD-Führer frei macht.

Richtungweisend für die Außenpolitik der Deutschen Demokratischen Republik sind die bedeutsamen neuen theoretischen und politischen Leitsätze der Erklärung über die nationale Befreiungsbewegung der Völker der Kolonien und abhängigen Länder und über die historische Rolle und Perspektive der nationaldemokratischen Staaten.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands betrachtet die Verwirklichung dieser Leitsätze als wichtige Aufgabe für die solidarische Unterstützung des nationalen Befreiungskampfes, für die Stärkung der antiimperialistischen Einheitsfront der Völker, für die weitere Ausdehnung der Friedenszone und zum Kampf gegen den Neokolonialismus der deutschen und amerikanischen Imperialisten.

IV

Die Tatsache, daß die Vertreter von 81 kommunistischen und Arbeiterparteien mit unterschiedlichen Entwicklungs- und Kampfbedingungen und Traditionen einmütig die Erklärung und den „Appell an alle Völker der Welt“ ausgearbeitet und unterzeichnet haben, ist eine neue glänzende Demonstration des wachsenden weltweiten Einflusses des Marxismus-Leninismus und seiner durch die historische Praxis aller Völker bestätigten internationalen Gültigkeit. Heute sind 87 marxistisch-leninistische Parteien mit über 36 Millionen Kommunisten in der kommunistischen Weltbewegung vereint. Das ist die einflußreichste, einheitlichste und fortschrittlichste gesell-